



# 義務教育学校 曾爾小中学校だより

令和6年(2024)11月  
編集発行責任者 平松 康明

## 学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にする子どもの育成」

秋も深まり銀杏や紅葉が美しい季節になりました。これまで多くの行事がありました。

## 門僕神社で獅子舞の奉納



10月13日(日曜日)門僕神社で獅子舞の奉納がありました。ふるさと学習や地域の奉舞会で練習している児童生徒が晴れの舞台で頑張ってくれました。今年はいろいろなメディアでも取り上げられましたので、テレビ等でご覧になった方も多いのではないのでしょうか。



## オープンスクールありがとうございました。

10月30日(水曜日)オープンスクールでは、児童生徒のこれまでの学習の成果を発表しました。学習の中で作ったり、まとめたりしたものの展示や、各学年の授業参観、校内生活作文の発表会、前期課程の鼓笛演奏、後期課程の職場体験報告会を行いました。



## 楽しかったパントマイム

11月7日(木曜日)の青少年劇場では、はせがわ天晴(アップレ)さんによる「マイムの時間」を楽しみました。演技を見ているだけでなく、いっしょにパントマイムを体験しました。



## マラソン大会、みんな頑張りました



11月14日(木曜日)にマラソン大会を行いました。この日までに、子どもたちは朝の時間や体育の時間で少しずつ長距離を走る練習をしていました。やや曇りで、走るにはちょうどいい天気でした。準備運動の後、貯木場をスタートし、1・2年生は1kmコース、3・4年生は2kmコース、5・6年生は3kmコース、7年生から9年生は4kmコースを走りました。ゴールした子供たちの顔にはしんどかったという中にも、やりきったという満足感があつたと思います。沿道での御声援ありがとうございました。



## P T A 廃品回収ありがとうございました。

11月16日(土曜日)小雨交じりの中、上会場と下会場に分かれて廃品回収があり、段ボールや空き缶等たくさん集まりました。御協力どうもありがとうございました。



## G U T S (学力向上合宿)

11月21日(木曜日)、11月22日(金曜日)5年生から9年生が国立曾爾青少年自然の家に行き学習を行いました。奈良教育大学の学生の方や自然の家の職員方の御協力を得ながら無事終わることができました。

